

Содержание/Contents

Комментарии

- 4 Р.Р. Репин, А.Н. Дятко
О доверительном правообладании не для цели обеспечения (*fiducia cum amico*)
Размышления в связи с определением Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 6 марта 2024 года № 305-ЭС20-20127 (20)
- 39 Д.Ю. Шаляев
Доктрина симулятивных сделок и дело Балаяна
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 6 марта 2024 года № 305-ЭС20-20127 (20)

Дайджест

- 81 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за август 2024 года

Свободная трибуна

- 107 И.М. Шевченко
О конкурсном оспаривании процессуальных действий
- 125 Д.А. Мальбин
Место института защиты добросовестного приобретателя в системе гражданского права
- 140 А.С. Акужинов
Истребование доходов (*disgorgement of profits*) директора и аффилированных с ним лиц за нарушение фидуциарных обязанностей (часть 1)
- 178 И.С. Чупрунов
Симулятивные сделки. Часть 2: анализ дела Балаяна

Case Comments

- 4 Radislav Repin, Alexander Diatko
On *fiducia cum amico* (Not for the Purpose of Security)
Reflections in Connection with the Judgment of the Judicial Chamber on Economic Disputes of the SC RF of 6 March 2024 No. 305-ЭС20-20127 (20)
- 39 Daniil Shalyaev
The Doctrine of Simulative Transactions and the Balayan Case
Case Comment to the Judgment of the Judicial Chamber for Economic Disputes of the SC RF No. 305-ЭС20-20127 (20), 6 March 2024

Digest

- 81 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for August 2024

Articles

- 107 Iliia Shevchenko
Challenging Procedural Acts on Bankruptcy Grounds
- 125 Dmitrii Malbin
The Place of the Protection of a *bona fide* Purchaser in the Civil Law System
- 140 Alexey Akuzhinov
Disgorgement of Profits of a Director and Its Affiliates for Breach of Fiduciary Duties (Part 1)
- 178 Ivan Chuprunov
Simulative Transactions. Part 2: Analysis of the Balayan Case